SECRETARÍA DE PLANEACIÓN









Segregación urbana, subsidios y estratificación: temas del próximo seminario internacional de la SDP

Bogotá, 30 de octubre de 2014. La Secretaría Distrital de Planeación (SDP) en conjunto con la Embajada de Francia y la Universidad del Rosario realizarán los próximos 6 y 7 de noviembre el seminario internacional "Segregación urbana, subsidios y estratificación - Retos y Alternativas", un espacio de discusión y aprendizaje sobre los problemas de desigualdad y segregación en los procesos de consolidación del espacio urbano.

De acuerdo con Ariel Carrero, Director de Estratificación de la Secretaría Distrital de Planeación, "en el Seminario se hablará sobre la evolución de la segregación en la ciudad de Bogotá; se conocerán experiencias de diferentes ciudades alrededor de iniciativas de política pública que se han orientado a disminuirla. Para el caso particular del Distrito Capital, se discutirá el modelo de estratificación socioeconómica, su efectividad para asignar subsidios y contribuciones y su incidencia en los procesos de segregación socioeconómica en el espacio urbano".

El encuentro será instalado por Gerardo Ardila Calderón, Secretario Distrital de Planeación; Jean-Marc Laforêt, Embajador de Francia en Colombia, y José

SECRETARÍA DE PLANEACIÓN







Manuel Restrepo, Rector de la Universidad del Rosario, y contará con la participación de los expertos internacionales como Denis Merklen, profesor de la Universidad de París; Edmond Préteceille y Marco Oberti, del Instituto de Estudios Políticos de París (Sciences PO); Martha Schteingart Garfunkel, Maestra en estudios urbanos de la Université de Paris; María José Álvarez Rivadulla, doctora en Sociología de la Universidad de Pittsburgh, y Ruben Kaztman, ex director de la oficina de la CEPAL en Montevideo.

Entre los invitados nacionales figuran Jorge Iván González, Doctor en Economía de la Universidad Católica de Lovaina, docente, investigador y actual asesor de la SDP; Carlos Sepúlveda y Juan Miguel Gallego, docentes de la Universidad del Rosario y Hugo Torres, experto en economía urbana y formulación de política pública.

Éste será un debate técnico y conceptual que permitirá avanzar hacia la consolidación de una ciudad que disminuye la segregación y la discriminación, tal como lo plantea el Plan de Desarrollo Bogotá Humana 2012-2016, que en su primer eje contempla "una ciudad que supera la segregación y la discriminación: el ser humano en el centro de las preocupaciones del desarrollo".

Lanzamiento de libros colección Bogotá Humana

Al cierre del Seminario, el alcalde Mayor de Bogotá, Gustavo Petro, presentará la colección de libros "Bogotá Humana", la cual recoge las investigaciones en múltiples temas estratégicos para la ciudad adelantadas por la SDP. La metodología en la que se desarrollará el lanzamiento, será a través de un conversatorio acerca de estas publicaciones y su incidencia en la gestión pública. Este espacio busca resaltar la importancia de pensar la ciudad desde una perspectiva técnica e integral que soporte las decisiones de la Administración Distrital.

Dentro de los panelistas, se contará con la participación de César Caballero, Director de Cifras y Conceptos; Juan José Echavarría, Profesor de la Universidad del Rosario; y Luis Guillermo Plata, Presidente de la Fundación ProBogotá.

Los libros que se presentarán son:

- 1. Segregación socioeconómica en el espacio urbano de Bogotá.
- 2. Aglomeración y condiciones de vida en Bogotá.
- 3. Subsidios y contribuciones, balance financiero de los hogares bogotanos.
- 4. Los límites de la estratificación: en busca de alternativas.
- 5. El plan urbano del centro ampliado de Bogotá, una estrategia para la

SECRETARÍA DE PLANEACIÓN







revitalización urbana.

- 6. Región Metropolitana de Bogotá: Una visión de la ocupación del suelo.
- 7. Índices de ciudad.
- 8. Demografía, población y diversidad.
- 9. Diagnóstico de la situación de niñas, niños y adolescentes con orientaciones sexuales o identidades de género no normativas.
- 10. Diagnóstico de situación de personas intersexuales en la ciudad de Bogotá".

Durante el cierre se realizará la entrega de algunos ejemplares de estos documentos.

Para más información del seminario internacional "Segregación urbana, subsidios y estratificación - Retos y Alternativas", los interesados pueden ingresar a www.sdp.gov.co. Inscripción previa AQUÍ